

Automóviles generan más divisas que el petróleo, turismo y remesas juntos (El Financiero 17/02/15)

Automóviles generan más divisas que el petróleo, turismo y remesas juntos (El Financiero 17/02/15) Axel Sánchez asanchez@elfinanciero.com.mx Martes, 17 de febrero de 2015 Las exportaciones de autos hechos en México generaron un superávit de 49 mil 656 millones de dólares en 2014, una cifra récord que superó por casi 18 mil millones de dólares a las divisas que llegaron al país por petróleo, turismo y remesas juntos, lo cuales sumaron 31 mil 697 millones de dólares. De acuerdo con información del Banco de México, el año pasado entraron al país remesas por un monto de 23 mil 607 millones de dólares, mientras que el saldo petrolero fue de mil 490 millones de dólares. En tanto, el turismo extranjero registró un superávit de 6 mil 601 millones de dólares. A su vez, la industria automotriz registró exportaciones por 84 mil 258 millones de dólares, cantidad 11.2 por ciento arriba de la obtenida en 2013, cuando fueron 75 mil 795.5 millones de dólares. Este es el nivel más alto en la historia del sector. Las importaciones de autos también tuvieron un valor récord en 2014, al sumar 34 mil 602 millones de dólares, 7 por ciento más que lo registrado un año antes. "El crecimiento que ha tenido la industria automotriz en el país en producción y exportaciones ha sido espectacular", dijo Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). El líder gremial pronóstico que México alcanzará la manufactura de 4 millones de autos al año para el 2017 y 5 millones hacia el 2020. En los últimos 18 meses se anunciaron inversiones en México relacionadas con la apertura de plantas por parte de Audi, BMW y KIA. Actualmente México se posiciona como el séptimo productor de vehículos a escala global y el cuarto exportador, así como el principal proveedor de autos importados en Estados Unidos.